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1 大藤委員

　中学生が高校生となって
進学した後の状況について
特に中退者が出た場合に出
身校への連絡等はあるので
しょうか。
　中学校では進学後の中退
を防ぐような手立てを行って
いるのでしょうか。
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　教育委員会事務局に確認したところ、高等
学校入学後の生徒指導については、必要に
応じて、中高で連携しながら進めている。中
途退学者が出た場合については、個々の事
情をふまえたうえで、出身中学校に連絡して
いるとのことです。
　また、中学校においては、生徒一人ひとりが
卒業時に適切な進路選択ができるよう職場
体験学習など３年間を系統立てたキャリア教
育に取り組んでおり、なかでも、３年生では校
内における進路指導と合わせて、高校の体
験入学に積極的に参加させるなど、進学先の
高校に夢と希望をもって入学できるように取り
組んでいるとのことです。

　事前にいただいたご意見と区の考え方
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